



Finalement, on reste !!!

publié le 13/09/2019

Mais non, on arrive



Nous sommes sur la route du retour après une journée riche en activités, laser game - tir à l'arc - challenges et jeux de bois ... Les élèves se sont affrontés par équipes et dans un très bon esprit.

ARRIVÉE PRÉVUE VERS 17H45 ...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.